



Grund- und Gemeinschaftsschule Stecknitz

23919 Berkenthin · Berliner Straße 20 · Telefon 04544-379 · Fax 04544-430
23628 Krummesse · Schulweg 3 · Telefon 04508-257 · Fax 04508-793980
GGs-Stecknitz.Berkenthin@schule.landsh.de

Schulkonferenz 13.12.2017

TOP 1

Frau Schulze eröffnet die Schulkonferenz um 19 Uhr und begrüßt die Mitglieder und Gäste.

TOP 2

Die Beschlussfähigkeit sowie die ordnungsgemäße Einladung wird festgestellt.
Das Protokoll vom 10.05.2017 wird mit 3 Enthaltungen und ohne Gegenstimmen genehmigt.

TOP 3a:

Die Schulleitung hat das Wort

Mitteilungen der Schulleiterin zur Schulkonferenz am 13.12.2017

Zum SJ 2017/18 starteten wir mit 682 SchülerInnen, davon 365 GrundschülerInnen, einer 100 % Unterrichtsversorgung und guten Vorsätzen. Uns waren viele beantragte Elternzeiten bekannt und 1 Langzeiterkrankung. Zum heutigen Tag hat sich Letzteres auf 3 KollegInnen ausgedehnt.

Soweit es die Planung im Sommer bereits zuließ, hatten wir Vorüberlegungen und Vorplanungen getroffen.

Stand 15.12.2018: Erstklassenanmeldungen

96 SchülerInnen, also 4 Lerngruppen / abzuwarten: eventuelle Wiederholung innerhalb der Eingangsphase

27 Anmeldungen für den Standort Krummesse + 69 Anmeldungen für den Standort Berkenthin, wobei insgesamt 5 Eltern für ihr Kind den Wunsch für den Standort Krummesse geäußert haben.

Das Anmeldeverfahren für die weiterführenden Schulen wird im 26. Februar – 07. März 2018 laufen. Davor gibt es den Infoabend für alle Eltern der 4. Klasse der GS und am 15.02.2018 den Infoabend der weiterführenden Gemeinschaftsschule Stecknitz.

Seit diesem Schuljahr haben wir mit der 10b eine I-Pad -Klasse, darauf sind wir sehr stolz. Unser Schulverband hat für diese Möglichkeit 30.000 € eingesetzt, weitere 16.000 € bekamen wir vom Ministerium durch einen Wettbewerb und somit haben wir auch am Standort Berkenthin begonnen, die Digitalisierung voranzubringen.

Der Turnhallenbau am Standort Berkenthin schreitet fristgerecht und gut voran, wir hoffen sehr, die Einweihung im Mai 2018 feiern zu können. Dank unseren Gemeinden und unserem Schulverband für die Bereitschaft, eine solche Halle zu finanzieren und zu schaffen.

In der nächsten Woche findet unser Winter-Wonder-Land statt, hier hoffen wir am Standort Krummesse /Turnhalle auf viele SchülerInnen, Eltern und Gäste.

Mit unserem neuen SEB-Vorstand gab es bereits erste Gespräche. An dieser Stelle mein Dank an die davor gewählten Eltern des SEB's.

TOP 3b: Die Elternvertreter haben keine aktuellen Beiträge.

TOP 3c: Die Lehrervertreter haben keine aktuellen Beiträge

TOP 3d: Die Schülervvertreter haben das Wort

Lehrerassistenten

Frau Hüskes stellt mit ihren beiden Schülern Lara und Michel das Pilotprojekt Lehrerassistenten aus dem LiGa-Projekt vor. Ziel dabei ist es, dass SchülerInnen der 5./6. Klassen Schülern der Grundschule beim Lernen helfen. Dabei soll sowohl das Arbeiten im Team und die Rolle als Vorbild sowie die Selbstreflexion auf die fachlichen Inhalte der SchülerInnen gefördert werden.

Unterstützt werden die Schülerinnen von Frau Schenk Christiansen, Frau Hüskes und Frau Gräning Das Projekt wird zeitnah starten.

TOP 4:

Berufsorientierung – Werkstatttage

Da Frau Freier erkrankt ist, berichtet Herr Heffter:

- zwei Schulen wurden aus den Werkstatttagen gestrichen, darunter die GGS Stecknitz
- daher neu organisiert mit dem BBZ Mölln
- Frau Freier und Herr Heffter waren dort und haben mit Herrn Links eine Möglichkeit ausgehandelt und uns die Werkstätten angesehen

14.5.-25.5.2018 Zeitraum

- 14 Module (Bereiche) hatten wir zur Auswahl, wovon wir uns 7 aussuchen konnten

- Schüler haben nach Interessen entschieden:

1. KFZ Mechatroniker
2. Koch
3. Unternehmensplanspiel
4. Maler
5. Friseur
6. Bäcker
7. Metallbauer

- von den 7 konnten die SchülerInnen 3 wählen, wovon sie 2 bekommen haben

- 1. Woche - 1. Bereich

- 2. Woche - 2. Bereich

- 8 Stunden Tag (täglich)

- positiv, dass der ganze Jahrgang in den 2 Wochen dort ist und es sich nicht über insgesamt 6 Wochen zieht.

- lernen eine Berufsschule kennen und gleichzeitig 2 verschiedene Berufe

Logbuch

Frau Hüskes berichtet über die Einführung des neuen Logbuchs. Aus dem Lehrerkollegium kamen ausschließlich positive Rückmeldung.

Sarah 9a berichtet von der Meinung der SuS der Gemeinschaftsschule. Von den SuS kamen durchweg positive Rückmeldungen, besonders das Format wird positiv erwähnt.

Vorschläge für die Weiterentwicklung:

- Mehr Platz für die einzelnen Fächer
- Ein individuell gestaltbares Deckblatt
- Unterschriften Lehrer und SchülerInnen fehlen noch häufig
- der Wunsch besteht, dass das Logbuch für die Klassen 9/10 freiwillig ist

- die Eltern vermissen die Klebeecken in einigen Klassen.

Verlassen des Schulgeländes in der Mittagspause

SchülerInnen sind in der Mittagspause unfallversichert und dürfen nach schriftlicher Genehmigung der Eltern ausschließlich zum Essen nach Hause. Die schriftliche Genehmigung der Erziehungsberechtigten muss umfassen, dass eine erwachsene Person zu Hause ist und den/die SchülerIn zu Hause betreut.
Die Eltern müssen sicherstellen, dass ihr Kind rechtzeitig wieder zum Unterricht erscheint.

Die nächste Schulkonferenz ist am 08.05.2018 in Krummesse.

Frau Schulze schließt die Schulkonferenz um 19:48 Uhr.


Matthias Heffner, Protokollant